

# Boletín Gremial de la Amech

Órgano Oficial de la Asociación Médica de Chile

PRESIDENTE  
DR. GUSTAVO GIRON L.  
DIRECTOR DE PRENSA  
DR. RENE VALLE O.

VISITACION  
DEPARTAMENTAL Y BUCAL  
DÍA 21 NOVIEMBRE  
DEPORTOLO



MERCED 101 — CASILLA 118  
TELÉFONO 2004  
Envíe Tarjeta de dirección para establecer  
con los médicos  
SOCORRISTAS Y AYUDELOS

AÑO I —

FUNDADA EL 7 DE JUNIO DE 1931 — SANTIAGO, DICIEMBRE DE 1946

— N° 1

LOS ARTICULOS CON FIRMA O CON REFERENCIAS SON DE AUTORIDAD DE LOS AUTORES

NOTA EDITORIAL

## TENIDA DE CALLE

La crisis económica por la que ha pasado, avocando el país en la situación hídrica y que se ha dejado sentir por los numerosos crisis de inflación, hace de sufrirnos como todo, así a los propios profesionales, al personal y a los representadores. Un trabajo con desordenado estípite, por ejemplo, a individualizaciones e instituciones. Los primeros han debido encarar con incertidumbre y ansiedad la dimensión de nuestras condiciones en materia de salarios, sueldos, estipendios, bonificaciones y prestaciones. Los trabajadores, como generalmente pasa siempre, han tenido que estar en un trámite y sentarse con su administrador; aquellas que por su alto contenido lo han recibido o que tienen de la cobertura de sus necesidades. Aun así, sin embargo, el costo de esa movilización es el costo de sus costos.

La Asociación Médica de Chile, por el momento, sólo ha querido limitarse a hacer económicas. Una de las razones se ha referido a su particular oficio, que hasta ahora fue la Revista "Amech". El costo de este periódico, que iba a ser más elevado, que sólo con reflejar el presupuesto llevado para su número número, costó de \$ 20.000, hizo comprender plenamente lo que iba a ser el resultado del Directorio Central de la Asociación para cumplir lo resulta de obligar con que resulte satisfecho a su organismo oficial de publicidad, por una modesta tenida de calle.

Protestamos sobre todo contra las ingobernables estrivias de los médicos de Chile, con este Boletín informativo de la Asociación Central y de las Asociaciones Provinciales, como también de los Comisionados constituyentes de la Asociación. Exigimos seguir cumpliendo con sus deberes y con sus beneficios.

Dijo Soler, "será un apoyo más potestudario en la Revista Pionera por lo tanto, el centro del conocimiento que tenemos. Con estos documentos, sacaremos los conocimientos de todos los medios utilizados, entre los cuales se distribuirán gratuitamente, los acuerdos de las Asociaciones que representan y las asociaciones que dentro o fuera de la profesión suelen interesarlos. A su vez, sacaremos mejores de los medios y de sus instituciones científicas, todo acuerdo, debatidas o celebradas, tendiente al perfeccionamiento o desarrollo de la profesión en el campo de ciencias en que generalmente lo podemos decir nos apoyan, bien tratado mis problemas.

Una nueva organización dada a los directivos representantes de esta patronal me permite asegurar que podremos contar con la regularidad de una continua operación a que, con él y conforme, podemos ponerlo como auge el servicio de los médicos y de sus trabajadoras profesionales.

## PROBLEMAS CANDENTES

En cada una de sus páginas la Revista "Amech" informadora de este Boletín Gremial, ha venido presentando a la consideración y análisis de los médicos de Chile, la actualidad de sus problemas sanitarios. Hasta viviendo así a través de sus ojos, ideas de vida tanto un resumen de las en el camino de la profesión, mostrando hacia un alto horizonte y anunciando llegar a una alta meta: la única indiscutible del gremio médico.

Ha tenido la indiferencia de obviar en repetidas ocasiones e, reconocidamente, a una labor médica, ardua y de intensas facultades difíciles de manifestar públicamente.

En otras ocasiones—también la más numerosa—ha encontrado la calidad ética de nuestra actividad de tantas que pone en que todo rueda y corre de tal modo que merecen que sepan de la naturaleza misma de las cosas.

En otras circunstancias—fotográficamente las mejores—ha conseguido, no ya la impresión que se realiza con el slogan arriba mencionado, que resulta el alma del periodismo.

Un resultado de esta eterna actividad ha sido, sin duda, que vive con renovado interés y ojo a las transformaciones en su propia periodista, para seguir cumpliendo su trascendental destino.

En esta nueva etapa que se inicia, responde para el

## Nuestro Homenaje



La Asociación Médica de Chile (Amech) por intermedio de su órgano oficial de publicidad, el Boletín Oficial de la Asociación, rinde homenaje a S. E. el Presidente de la República. Excmo. Señor Gabriel González Videla y le presenta sus respetuosos saludos al trinar su gobierno.

La Asociación Médica de Chile, uno de sus problemas más grandes, es la problemática social. Por eso cada periodista se pregunta para tomar posición en la balanza de conflictos. Es en el punto del silencio, el escándalo, las agravias de una época feudal han resultado. Síntomas de in-

tolerancia que causan aún más arraigadas de prejuicios. Por eso cada periodista se pregunta para tomar posición en la balanza de conflictos. Es en el punto del silencio, el escándalo, las agravias de una época feudal han resultado. Síntomas de in-

(ver a la página 2)

# **Boletín gremial de la AMECH órgano oficial de la Asociación Médica de Chile.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario: Asociación Médica de Chile

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1946

## **FORMATO**

Diario

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Boletín gremial de la AMECH órgano oficial de la Asociación Médica de Chile. Santiago : La Asociación, 1946-1949 (Santiago : Asiés). 30 nos. : il. ; 38 cm.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)